
 

 

 

◇ソーランの練習では、「どっ

こいしょ」のときに立てなか

ったり、踊りを忘れてずれた

りしたことがあったので不

安だったけれど、本番ではち

ゃんとできてよかったです。

最後のリレーでは、美桜さん

と練習したバトン渡しがち

ゃんとできたのでよかった

です。借り人競走では、あめ

とりが大変だったけど、楽し

くがんばってできたので良

かったです。（歩） 

◇ムカデ競走で２年生に勝ててよかったです。練習

する時間が少なかったけれどがんばることができ

てよかったです。リレーではうまくバトンをうけ

とることができてよかったです。練習した成果が

出ました。練習は大切だと改めて思いました。き

びきび行動ができてよかったです。（美桜） 

◇中学生として参加するのは２回目だっ

たけど、昨年よりも楽しくできたんじゃ

ないかと思いました。今考えると、ずい

ぶん前からがんばってきたんだなと思

いました。デコ作成やソーラン節などで

１年生を引っ張っていく立場は大変だ

ったけど、当日実を結んで、とても思い

出に残る運動会になりました。（由美子） 

◇ソーランは初めてだっ

たけど、２年生に教えて

もらいながら練習して

楽しかったです。みんな

で協力して絵を完成し

たときはうれしかった

です。練習は雨であまり

できなかったけど、当日

はいい天気でよかった

です。放送がとても難し

かったです。８の字跳び

ですくい跳びが３０回

くらいで小学生に負け

たので悔しかったです。

（麻桜） 

◇予行練習がなくて当日不安だったけど、どうにかできたのでよかったで

す。ムカデは負けてしまったけど楽しかったのでよかったです。最後のリ

レーは２周できつかったです。竜馬くんに抜かれてすごく悔しかったけ

ど、いい思い出ができたのでよかったです。保護者とやる競技が多かった

けど、楽しかったし、おもしろかったのでよかったです。（明香） 
◇最初校庭がじゅるくて心配でした。朝の準備のと

きにスポンジで吸ったりして、だいぶよくなって

安心しました。ムカデ競走は６人ムカデで抜かれ

てしまいました。８の字跳びは最初は１００回超

えたのでうれしかったです。でも２回目のすくい

跳びが３０回くらいで悔しかったです。ソーラン

は間違えずに踊れてよかったです。（有寿人） ◇中学生になって初めての運動会でした。練習から本気で取り組

んで、ソーランとかを覚えることができてよかったです。くす

玉を投げるときにいつも上手に開かなくて、「本番どうなるか

な～」と思ったけど、本番では成功してうれしかったです。リ

レーで最初は勝っていて順調だったけど、最後で竜馬くんに負

けて悔しかったです。来年もがんばりたいです。（陽水） 

早朝からのグランド整備の後は、好天に恵まれて、運動会を

実施することができました。中学生の感想を紹介します。  

 

 

 

 

三世代交流事業は公益社

団法人ＪＫＡの「地域ふれ

あい交流活動補助事業」の

支援を受けて実施してい

ます。  
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